

Auf Dich!

Die Nationalhymne ist eine besondere Form der Hymne. Egal ob bei politischen Anlässen oder bei internationalen Sportwettkämpfen – sie dienht einem Land dazu, sich musikalisch zu präsentieren. In der Regel besteht eine Hymne aus einem eingängigen Text und einer Melodie, die feierlich klingt, leicht mitzusingen ist und beim ersten Hören im Ohr bleibt

2018 ist Fußball-Jahr: In Russland findet die 21. Weltmeisterschaft statt, bei der die besten Mannschaften gegeneinander antreten. Stellt euch vor, die FIFA würde euch beauftragen, die Hymne für das Team eines Landes zu schreiben, das sich zwar qualifiziert hat, aber das noch niemand kennt.

- 1. _ Überlegt euch einen Namen für dieses Land und die dazugehörige Fußballmannschaft.
- **2.**_Denkt euch eine Flagge und entsprechende Sporttrikots aus.
- 3. Komponiert eine Hymne für dieses Land, die kurz vor Spielbeginn durch das Stadion schallt. Denkt dabei an die Eigenschaften der Hymne.
- **4.** Präsentiert eure Hymne vor der Klasse. Ob mit selbst gebastelter Flagge und/oder selbstgemalten T-Shirts?

